|   | 村 上 隆 一 議 員( 青 嵐 会 ) 質問方式:一問一答方式   |
|---|--|
|   | 1 子どもたちが室内であそべる場所が少なすぎ<br>(1)なぜ、就学前の子どもたちが利用できる室内施設は複数あるの<br>に、小学生が利用できる室内施設は2カ所しかないのでしょう                            |
|   | か。理由を教えてください<br>(2) きょうだいがいるご家庭では、年齢によって室内であそべる施<br>設が変わってきます。就学前であれば、7カ所ある子育て世代<br>包括支援センター「ぽかぽか」や6カ所ある子育て支援センタ     |
| 9 | ーのいずれかを利用することができますが、小学生になると室内であそべる施設の児童館、児童センターは尾道市に2カ所しかないので、気軽にあそべません。児童館や児童センターを増やしていくお考えはありますか                   |
| 月 | (3) 子育て世代包括支援センター「ぽかぽか」や子育て支援センターは各地域にありますので、子育て支援センター内、もしくは近くに児童館を設置すれば、赤ちゃん→未就学児→小学生とひとつの流れができて、安心して子育てができると考えるがいか |
| 7 | לג לג  |
| 日 |  |
|   |  |
|   |  |